



PARTICIPACIÓN DE LA FACULTAD DE QUÍMICA EN EL 1er ENCUENTRO DE EGRESADOS UADY



Los días 3 y 4 de Mayo del 2013, la Fundación de la Universidad Autónoma de Yucatán (FUADY) realizó el Primer Encuentro de Egresados de la UADY en el local de la CANACINTRA.

Las actividades de ambos días incluyó la inauguración y conferencias: La Situación Laboral en México, Registro de Marcas (IMPI), Obligaciones Fiscales para Pymes, Redes Sociales y Mercadotecnia y Financiamiento para empresas a través del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT). A su vez, 14 empresarios egresados de la UADY, participaron en la exposición de sus stands y compartieron sus experiencias con los asistentes. Finalmente, el Dr. Edgardo Martínez Menéndez, el C.P Russell Arcila Sosa y C.P. Álvaro Traconis Flores, participaron en la mesa panel “Egresados de éxito”. El Dr. Edgardo Martínez Menéndez, egresado de la Facultad de Medicina de la UADY y actual titular de la Comisión de Arbitraje Médico de Yucatán (CODAMEDY), se dirigió a los estudiantes recalcándoles la importancia de trabajar por los demás y esforzarse para alcanzar sus metas.

En dichas actividades la Facultad de Química de la UADY se hizo presente con la asistencia de estudiantes y egresados de la Licenciatura en Químico Farmacéutico Biólogo (QFB) y del Posgrado (Especialización en Bioquímica Clínica).

Así también, hubo la valiosa participación de profesionistas Químicos del área clínica, de aguas y de alimentos, quienes compartieron sus experiencias como empresarios consolidados en el





UADY

Facultad de
Química
Campus de Ciencias
de la Salud

área de diagnóstico de laboratorio.

Los alumnos de la Licenciatura de QFB manifestaron con gusto, que estas actividades se lleven a cabo; ya que es una oportunidad que les permite dialogar y entrar en contacto con los empresarios, dándoles así, una visión alterna del desempeño profesional de un QFB.

Como evento cultural se ofreció un brindis y concierto de la Orquesta de Guitarras de la UADY.

No cabe duda del éxito obtenido en dicho encuentro, ya se espera con ansias el “Segundo encuentro de egresados” a realizarse el próximo año en las instalaciones del SIGLO XXI, en el cual, sin lugar a dudas tanto alumnos como egresados de la Facultad de Química se harán de nuevo presentes.